

Durango ejemplo de buenos gobiernos: Luege Tamargo

• Alcanzan las ciudades de Durango

y Lerdo el 100 por ciento de **aguas** residuales tratadas.

Al entregar junto con el Gobernador del Estado, Ismael Hernández Deras las plantas tratadoras de **aguas** residuales en Durango y Lerdo y que permitirá su **tratamiento** al 100 por ciento, José Luis Luege Tamargo, Director General de la Comisión Nacional del Agua, (CNA), dijo que la entidad se convierte en ejemplo de participación social, de buen gobierno con visión de largo plazo, responsable y sustentable.

Durante la actual administración estatal se ha multiplicado en 10 veces la inversión en infraestructura hidráulica al pasar de 64 millones de pesos durante el 2004, a más de 730 millones de pesos durante este año; de esta forma la suma de las inversiones anuales en este sexenio representan una inversión histórica por 3 mil 441 millones de pesos en este rubro, afirmó el Gobernador Ismael Hernández Deras.

Este es el verdadero Durango, el que responde con la fuerza de la transformación y de los hechos, no del conflicto o la descalificación, "Son obras palpables que están a la vista de todos y que nos han demostrado el valor de la unidad y del trabajo en armonía"

"Estos logros no son mérito exclusivo de nadie, son producto de la armonía y de la coordinación de los tres órdenes de gobierno; por ello, aprovecho para expresar mi reconocimiento al Gobierno Federal por su respaldo institucional a favor de Durango, en especial, a la Comisión Nacional del Agua por su cooperación en las obras que realizamos en todo

el estado", aseguró el mandatario.

Con una inversión superior a los 320 millones de pesos, aportados por los tres niveles de gobierno, con la Planta Tratadora de **Aguas** Residuales del Sur de Durango se ampliará la capacidad de **tratamiento**, mejorará la salud de la población, reducirá la contaminación ambiental, permitirá aprovecharse el líquido en actividades agrícolas, comerciales y para el riego de áreas verdes, potenciará el desarrollo urbano y comercial, de una manera planeada y sustentable de esta zona de la ciudad, y se habrán de descongestionar las fuertes descargas que recibe actualmente la que está al oriente de la ciudad, manifestó Hernández Deras quien estuvo acompañado por el Alcalde, Carlos Matuk López de Nava.

Durante mi gestión el tema hidráulico ha sido una de mis prioridades, muestra de ello es la inauguración oficial y puesta en operación de la nueva Planta Tratadora de **Aguas** Residuales de Lerdo, con una capacidad para procesar hasta 200 litros de **aguas** negras por segundo, construida con una inversión privada del orden de los 350 millones de pesos, bajo un esquema de **concesión** a 18 años de operación, dijo el titular del Ejecutivo.

Con la asistencia del presidente municipal de Lerdo, Gerardo de la Torre Monarrez, el mandatario expuso además que esta planta, es un ejemplo nacional por que el agua tratada será reusada en la generación de **energía eléctrica**, en la central termo-eléctrica Guadalupe Victoria de la

Comisión Federal de **Electricidad**.

"Pero más allá de los datos técnicos y económicos, es una planta que beneficiará y mejorará la calidad de vida de 130 mil habitantes de la zona urbana de Lerdo. Definitivamente es una obra de impacto regional, con un beneficio de mejora al medio ambiente para más de un millón de habitantes de la Comarca Lagunera", añadió Hernández Deras.

Indicó que estos recursos permitieron realizar más de mil 700 obras en todo el estado, destacando la **construcción** de más de 30 macrotanques, de cero que había en el 2004; 22 nuevas plantas tratadoras de **aguas** residuales, entre las que destacan las plantas de Gómez Palacio, Lerdo y esta de Durango.

Más de 27 mil actividades de agua limpia en apoyo a los organismos operadores; y además, se instalaron 52 espacios de promoción a la cultura del agua.

Hace 6 años, el estado registraba una cobertura del 90 por ciento en agua potable, 82 por ciento en alcantarillado y 36 por ciento en **saneamiento**, hoy la cobertura del agua potable creció al 95 por ciento, es decir más duranguenses tienen un servicio cercano y limpio del abasto del vital líquido, señaló.

El servicio de alcantarillado aumentó al 87 por ciento, lo que significó que más familias tienen menos problemas de salud y contaminación en sus hogares, y el **saneamiento** creció del 36 por ciento al 67 por ciento, el doble de la cobertura que teníamos en 2004. ●



